
	 Après	Nathalie,	en	voilà	deux	autres	qui	veulent	faire	un	
audit.	Voilà	qui	va	faire	plaisir	aux	fonctionnaires	de	la	

préfecture	et	du	ministère	des	finances	qui,	à	notre	demande,	
en	réalisent	un	tous	les	ans,	ainsi	qu'aux	magistrats	de	la	

Chambre	régionale	des	comptes	qui	ont	conclu	leur	arrêt	par	:	
«	les	mesures	de	redressement	prises	sont	suffisantes	».	

Les	cadres	communaux	
spécialistes	de	la	dette	et	

des	financements	
apprécieront	la	confiance	
qui	leur	est	témoignée	par	

ces	candidats...	

Une	
collectivité	
locale	

devenue	un	
commerce	
vendant	ses	
services	
pour	s'en	

sortir	?	C'est	
original	et	
inédit.	Les	
vrais	
acteurs	
économi-
ques	

apprécie-
ront...	

Des	nouveaux	contribuables	?	Les	seuls	impôts	
que	perçoit	la	commune	sont	les	locaux,	et	bientôt	
plus	que	la	taxe	foncière.	«	Faire	venir	des	gens	qui	

paieront	des	impôts	»,	cela	signifie	qu'il	faut	
accroître	le	nombre	de	logements.	C'est	ce	qu'a	cru	
notre	prédécesseur.	On	a	vu	le	résultat	à	Porte	
Marine,	au	Gai	Versant	ou	à	Vignelongue.	Et	dire	
que	les	mêmes	hurlent	à	la	«	bétonisation	»	!!!	

Merci,	
Sandra,	
d'être	

honnête.	Et	
de	rectifier	

les	
énormités	
de	certains	
autres...	

Démagogie	mensongère	!	Le	maire	perçoit	
2.400	euros	mensuels.	Outre	le	non	

remplacement	du	chauffeur	à	son	départ	à	
la	retraite,	toutes	les	voitures	de	fonction	
de	son	cabinet	ont	été	supprimées.	Sauf	la	
sienne,	anciennement	une	Peugeot	407	V6,	

remplacée	par	une...	Renault	Clio	!	
Et	celle	du	directeur	des	services,	
remplacée	par...	un	scooter.		

Oups	!	Avant	nous,	le	
budget	de	

communication	était	
de	1,4	millions	
d'euros.	Il	est	
aujourd'hui	de	
200.000	euros.	
Comment	Dorian	
peut-il	faire	mieux	?	

Les	entrepri-	
ses	?	Elles	
payent	pas	
d'impôt	à	la	
commune	!	

Approxima-
tions,	rêves,	
mensonges,	
erreurs,	

méconnais-
sances	des	
Lois,	nous	
voilà	
beaux...		

			

	

	

		

Remplacer	
les	

ampoules	
par	des	led	?	
On	le	fait	

déjà.	Baisser	
le	coût	de	
l'eau,	on	le	
fait	déjà.	Le	
prix	du	m3	
pour	nos	

foyers	est	le	
plus	bas	de	

la	
métropole...	

Habile,	mais	il	faut	tout	dire...	Depuis	2008,	on	a	remunicipalisé	le	ménage,	
les	espaces	verts,	le	parking,	l'eau,	le	périscolaire,	la	télésurveillance.	Ce	

qu'on	paye	en	postes,	on	le	payait	–	et	plus	cher	–	en	factures	de	services	ou	
subventions.	Et	on	a	accru	la	police	municipale	(il	ne	fallait	pas	?...).	Et	
malgré	ce,	Sandra	se	trompe	:	nous	en	sommes	à	1492	équivalents	temps	
plein,	parce	que	nous	ne	remplaçons	qu'un	départ	à	la	retraite	sur	deux.	

	

Faux	!	C'est	
la	plus	forte	
du	Var,	pas	
de	France.	
La	faute	à	
qui,	Serge	?	
À	quelle	
équipe	

municipale	?	


